

平成 30 年 6 月 30 日

公益財団法人マキヤ奨学会について

所在地は富士市大淵 2373 番地(株マキヤ本部所在地と同)

平成 26 年 4 月 1 日付で公益財団法人となった。

2018 年の奨学生として、今年度県内の高校に入学した 1 年生のなかから 11 名を選考(7 月初旬)。今回採用の生徒は第 23 期生となる。

奨学会は、毎年概ね 10 名を奨学生として採用し、各学年概ね 10 名ずつが常時奨学生として奨学金の給付を受けている。

公益財団法人マキヤ奨学会は、(株)マキヤの先々代の社長であった矢部利治(やべとしはる)が私財を投じて平成 7 年に、マキヤ創業 100 周年を記念して設立した。

今年で設立 23 年となる。

現理事長は、矢部利久(やべとしひさ)

奨学金は、

- ①生徒一人につき年間 30 万円(3 年間で 90 万円)を
- ②返還不要の奨学金として給付する
- ③毎年 4 月に静岡県に所在する高校に生徒の推薦を依頼し
- ④応募のあった中から概ね 10~12 名選考する
- ⑤奨学生の要件としては、成績優秀かつ経済的な困窮度合いを考慮する

お問い合わせ先

TEL0545-36-1000

(株)マキヤ 財務部 矢部